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:Résumeé
Parler de soi méme ,c’est a I’évidence ,parler d’autrui (I’autre) ,on ne peut

séparer 'un de l'autre car la relation ou le relief entre eux a des votions
différentes .

Le roman est parmi les arts littéraires ayant la capacité de traiter ce genre de
problématiques. Alors les études faites sur « soi et autrui » dans le roman
« ghorbate El Yassamine » écrit par « Khaula Hamdi » dans lequel ,elle a
eschibé le conflit entre 'orient et I'accident touchant les coutures les tradition et
la religion. Le roman présente un reflet sur 'idée du fanatisme dans le monde
occidental on oriental et aussi prouvant la vision du monde envers la femme
portant le voile qui est jugée par la forme ou 'apparence et non pas le contenu
et le fond de son ame.

Les mots clé :Le roman arabe — L’ego et 'autre — khawla Hamdi — ghorbat El

Yassamine .

Sumany :
Walking abouth « th ego » is in fact talking about the other since we cannot

separed between the two of them .In fact ; The ralationship whic selates the
two subjects has vanions dimensions coidering the novel as one of the literary
arts that is capable of expressing such prop.

Our study there fore focuses on « the ego » and the other in the novel :
Ghorbat Al yassamine for the witer « Khawla hamdi » It stidies he different
conflits between the eastern wold and the western one .This last affects the
tarditions and costums and also religion .The novel presents the idea well as a
gereat fo cus on the way the other sees weiled womens neglecting her inside .
Key words : the ego and the other —Arabic novel-Ghorbat El Yassamine —
khawla Hamdi.







